

川端達夫文科相 学校視察

懐かしの母校へ

研究についての質問をされている様子。
生物実験室にて。



1月13日の午後1時40分
から午後3時頃まで、本校
OBである川端達夫文部科
学大臣が学校視察のために
来校された。川端大臣は、
2年のSSクラスの授業な
どをご覧になった。

「充実した高校生活を この東高で」

川端大臣は本校に来校され
ると、1 1のSS数学の
授業と2 9のSSの課題研
究をご覧になった。1 1で
は笹原敏幸先生がされている
授業をときおり笑顔で、ここ
やかにご覧になっていた。2
9のSS課題研究では各実
験室を回られ、それ
ぞれのグループに質
問したりアドバイスを
するなどもされた。
今回東高に来られ



笑顔で授業を視察される川端大臣。
1 1教室にて

たのは金亀会の総会に来校さ
れて以来、約10年ぶりとのこ
と。久しぶりに学校をご覧に
なつて、「この校舎が建つても
う50年近くになるけれど、同
じ建物が残っているのはすご
いこと」と懐かしそうに話さ
れた。また進路課前の掲示板
を覧になつて、「ここに

後ろに大臣の視線を感じ
ながら、1 1教室にて。



緊張、 憧れ、 それぞれに 生徒の声

川端大臣が来られた1 1
の生徒に感想を聞くと、「自
分の先輩が国の要職に就かれ
たということにあこがれる。
自分の励みになる」「あんな
り後ろが見られなくて残念だつ
た。めちゃくちゃ緊張した」
と答えてくれた。また同じく
2 9の生徒は「いろいろな
ことを質問していただき、そ
れに答えた説明もきちんと聞
いてくださってよかったです」と
話してくれた。

試験後に名前が張り出された」、
始業のチャイムには「同じ曲
この曲が鳴ると早弁の弁当の
ふたを閉めないといけなかつ
た」と笑って振り返っておら
れた。

最後に生徒に向けて「高校
での3年間はものすごく大事
な時間。そういう時期にここ
にいられる。このよい時期を
充実して過ごしてほしい。こ
こは、すばらしい場所だと思
うので頑張ってください。3
年生の人は風邪を引かず、入
試を頑張ってください」とエー
ルを送ってくださいました。



速報新聞

キマグレ
400号達成
発行所 彦根東高等学校
新聞部
彦根市金亀町4番7号